

Les Avant-Guerre en Bourgogne - Rallye des 02 & 03 juin 2012

Voilà nos belles avant-guerre sur les routes. Cette année, et pour la première fois, nous avons choisi de vous garder tout un week end avec nous.

Samedi 02 juin 2012 :

Après un agréable petit déjeuner au Novotel des Portes de Lyon, nous prenons la route pour un périple du beaujolais vers la bourgogne. La journée est très belle, soleil à souhait, température agréable surtout pour nos torpédos ...

Nous roulons ... ODENAS, VILLIE-MORGON, FLEURIE, JULIENAS .../...

Puis tout d'un coup apparaît LA ROCHE DE SOLUTRE : qu'elle est belle !

Nous roulons toujours. Tout se passe bien. Pas de panne, pas de raté. Nos «grands-mères» sont en forme.

PIERRECLOS, LA ROCHE VINEUSE, ST GENGOUX ... et enfin après 120 kms dans les vignes, nous arrivons à MARTAILLY lès Brancion. Pause bien méritée. Le restaurant La Montagne de Brancion nous offre un agréable déjeuner. Vers les 15 heures nous repartons, direction CORMATIN pour une visite guidée de son château et de son parc.

Soirée calme à TOURNUS où tout le monde apprécie le confort de l'hôtel.

Dimanche 03 juin 2012 :

Les jours se suivent et ne se ressemblent pas. Le ciel est gris et menaçant

Visite de l'Abbaye et de la vieille ville de TOURNUS. Ca y est, il pleut !

Vite à nos voitures, direction IGE.

Nous nous retrouvons pour un déjeuner amical et sympathique.

La pluie ne voulant pas laisser la place au plus maigre rayon de soleil, nous décidons de nous séparer là.

Chacun à retrouvé son «home» sans problème et **sans panne** !



